



12:00 AM | Opinión

## ¡EUREKA!

Estos descubrimientos refuerzan mi propuesta de montar en La Guajira una planta bidireccional, que permita la licuefacción de gas para exportarlo cuando tengamos excedentes y/o regasificarlo en la eventualidad de que tengamos que importarlo para cubrir un déficit temporal. Ello, en lugar de insistir en el embeleco en el que persiste el actual gobierno de montar una planta regasificadora en Buenaventura solo para importarlo. Huelga decir que, debido a la actual coyuntura internacional la cotización del gas natural en los mercados internacionales está pegada al

Los últimos años han sido pródigos y promisorios en materia de gas natural. El más reciente anuncio, por parte del presidente de **Ecopetrol** Felipe Bayón, del gran hallazgo de un nuevo yacimiento, Uchuva - 1, se viene a sumar a otros no menos importantes, tales como Gorgon - 1 (2017), que ahora se confirma como muy prometedor, Kronos (2015) y Orca - 1 (2014).

Se estima que la magnitud de las reservas de Uchuva - 1 es equivalente al actual volumen de reservas probadas. Su localización es estratégica, porque está a solo 80 kilómetros de las dos Plataformas de Chuchupa, lo cual permitirá utilizar sus facilidades para poder extraer el gas y conectarse con la misma y así empalmar con la red de gasoductos.

Aquí hagamos una digresión para destacar que el gas natural vehicular reduce en un 99% las emisiones de material particulado y los óxidos de azufre y en un 30% las emisiones de CO<sub>2</sub>, en comparación con la gasolina y el diésel-motor. Y en comparación con el uso del carbón sus emisiones son menores entre un 50% y 60%.

Ello llevó a la Comisión Europea, liderada por Ursula von der Leyen, el pasado 2 de febrero, mucho antes de la invasión rusa a Ucrania a incluir y considerar al gas natural como actor "clave en la Transición energética y lucha contra el cambio climático". Según ella, esta decisión permitirá "abandonar más rápidamente actividades más contaminantes, como la generación de energía a partir del carbón; a favor de un futuro climáticamente neutro", enfatizó.

El gas, según el diario El País de Madrid, "gracias a unas virtudes que le colocan en una situación relativa mejor que el carbón o el crudo, se sitúa como la fuente de energía más adecuada en la costosa transición hacia el mercado dominado por las renovables". Y afirma contundentemente, que "los próximos quince años serán del gas. Por algo el gas ha sido considerado el príncipe de los energéticos, llamado a ocupar el lugar del petróleo cuando este, que sigue siendo el rey, sea destronado.

Estos descubrimientos refuerzan mi propuesta de montar en La Guajira una planta bidireccional, que permita la licuefacción de gas para exportarlo cuando tengamos excedentes y/o regasificarlo en la eventualidad de que tengamos que importarlo para cubrir un déficit temporal. Ello, en lugar de insistir en el embeleco en el que persiste el actual gobierno de montar una planta regasificadora en Buenaventura solo para importarlo. Huelga decir que, debido a la actual coyuntura internacional la cotización del gas natural en los mercados internacionales está pegada al techo, superando los US \$8 el MMBTU.

Estos hallazgos ponen de manifiesto que los hidrocarburos sólo se encuentran si se buscan y la inconveniencia de detener la actividad exploratoria a sabiendas de que las reservas con las que se cuenta son muy precarias. La euforia que despiertan las albricias, entonces, no nos pueden llevar a la autocomplacencia y a bajar la guardia, pues el fantasma de la importación de hidrocarburos nos sigue rondando.

[www.amylkaracosta.net](http://www.amylkaracosta.net)

### TEMAS TRATADOS:

- Columna de opinión
- espacios de opinión
- opinión

## Las cinco más leídas

- 1 **Lecciones frente a la viruela del mono**
- 2 Horacio Brieve **El Concejo en la calle**
- 3 Amylkar D. Acosta M. **¡Eureka!**
- 4 Álvaro De la Espriella **No tocar la Procuraduría**
- 5 Alfredo Sabbagh **Axl y yo**

Por:

**Amylkar D. Acosta M.**

### SUS ÚLTIMAS COLUMNAS:

Verdades a medias

El pensamiento económico de la Cepal

La devaluación del peso

## Más Columnas de Opinión +



Horacio Brieva

### El Concejo en la calle

Con Juan Carlos Ospino, en este año que ejerce la presidencia del Concejo, he dialogado varias veces sobre la importancia de fortalecer esta corporación... Me distancio de quienes sugieren elimina

Leer



Álvaro De la Espriella

### No tocar la Procuraduría

El gobierno que se inicia recientemente ha manifestado en algunas ocasiones que intenta iniciar un proceso institucional para desaparecer la...

Leer



Alfredo Sabbagh

### Axl y yo

Hace 32 años empezaba mi camino en los medios de comunicación como estudiante del Ciclo en Producción de Televisión que Uninorte había creado...

Leer



Rafael Castillo Vizcaino

### Otra prueba de calidad y carácter para Junior

Junior tiene una idea de juego consolidada. Al menos en casa. En el estadio Metropolitano suele lucirse. Ha forjado un estilo y una identidad que funciona, que...

Leer

Ver más Columnas de Opinión ➔

# LAS MÁS LEÍDAS



Barranquilla - Ago 16, 2022

¿Qué hace Juan Pablo Montoya en Barranquilla?



novia de piqué - Ago 16, 2022

Piqué estaría planeando una "venganza" contra Shakira



Mujer - Ago 16, 2022

Grave accidente en Campeche: mujer pierde su pierna tras ser atropellada



tratamiento - 12:00 AM

Claves para prevenir el contagio de la viruela del mono



denuncia - Ago 16, 2022

Niño de 10 años murió en una atracción de ecoparque en Cundinamarca



noticias de hoy - 09:32 AM

"Él no está huyendo": hermano del coronel Benjamín Núñez



financiación - Ago 16, 2022

Por deber \$524 millones suspenden energía a estación de gasolina en B/quilla



Colombia - Ago 16, 2022

"El equipo debe mostrar que de local y visitante juega a lo mismo"



Minjusticia - Ago 16, 2022

Gustavo Petro canceló los eventos programados para la tarde de este martes



Fiscalía - Ago 16, 2022

No les dieron "chance" a los de la banda "los Buena Suerte": 10 capturas



redes sociales - 10:05 AM

¿Qué es el síndrome del impostor, la condición que padece Sofía Petro?



Proceso - 08:41 AM

Sofía Petro padece el síndrome del impostor: "hace creer que no eres capaz"

## EL HERALDO

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO S.A. Prohíbe la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2022 ©

Síguenos en redes:     

### PORTADA DEL DÍA



Noticia del día  
Plan contra erosión en Santa Verónica: \$87 mil millones

SUSCRÍBETE  
Desde \$800

Portadas pasadas

### SECCIONES

Judicial Medio Ambiente  
Rincón Juniorista País  
Cultura Economía  
Entretenimiento Mundo  
Política Locales  
Deportes

### REGIÓN CARIBE

Bolívar  
Cesar  
Cordoba  
La Guajira  
Magdalena  
Sucre

### SOCIEDAD

Educación Turismo  
Salud Mascotas  
Familia Mujer e Igualdad  
Coronavirus LGBTI  
Ciencia Migración  
Tecnología

### NUESTROS PORTALES

Revista Miércoles  
Revista Gente Caribe  
Aldia.co  
Clasificados  
EL HERALDO Papel Digital

Términos y Condiciones +

Contáctenos

PBX: (57) 6053715000 Línea de atención: (57) 605313-3400 / 300-910-9968 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico Oficina Bogotá: Dirección Calle 88 No. 13 A 07 Teléfono: 6012185733

Industria y Comercio SUPERINTENDENCIA

Miembro de:

United Digital Measurement by COMSCORE

